



Pièces	6 Pièces
Superficie	198 m²
Référence	197V1975M
Prix	1 200 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues très belle propriété situé à 4 kms du centre village, profitant du calme et d'une vue panoramique sur la provence verte voisine! Sur cette belle parcelle de 4007m², la villa a été édifié en position dominante profitant d'une vue panoramique agréable et d'un coin plus intime autour de la piscine et l'espace de vie extérieur. La villa de 2005 profite d'une construction en brique monomur composé d'un seul étage élevé sur rez-de-chaussé. Cet étage est divisé en deux parties, la maison principale composé d'une entrée avec wc d'invité, d'un vaste séjour en deux parties (salon / salle à ...

Lorgues very beautiful property located 4 km from the village centre, enjoying the calm and a panoramic view of neighboring green provence! On this beautiful plot of 4007m², the villa was built in a dominant position enjoying a pleasant panoramic view and a more intimate corner around the swimming pool and the outdoor living space. The 2005 villa benefits from a single-wall brick, monomur construction consisting of a single storey above the ground floor. This floor is divided into two parts, the main house composed of an entrance with guest toilet, a large living room in two parts ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

